

Comandante en jefe de la Armada

Despedida de Dotación Antártica 2024–2025

En el Salón Prat del Edificio de la Comandancia en Jefe de la Armada, el comandante en jefe, Almirante Juan Andrés De La Maza, despidió a los 28 Servidores Navales que se trasladarán hasta el Territorio Chileno Antártico para cumplir misiones institucionales en la Base “Arturo Prat”, Gobernación Marítima de la Antártica chilena, Capitanía de Puerto de Bahía Fildes, Capitanía de Puerto de Bahía Paraíso y la Alcaldía de Mar de Rada Covadonga, con el

fin de dar cumplimiento a los compromisos adquiridos por el Estado de Chile durante el periodo 2024–2025.

El jueves 10 de octubre, las Dotaciones Antárticas del Ejército, Armada, Fuerza Aérea y de la Dirección General de Aeronáutica Civil que permanecerán en las bases nacionales durante el período 2024–2025, fueron despedidas por la Ministra de Defensa, Maya Fernández, en las instalaciones del Centro Conjunto de Operaciones de Paz de Chile Cecopac.

